

La méthode Suzuki à l'école FACE



Il y a maintenant plus de 50 ans, le violoniste japonais **Shinichi Suzuki** constatait que tous les enfants apprennent à maîtriser leur langue maternelle avec facilité. Il commença alors à appliquer les principes de bases de l'acquisition du langage à l'apprentissage de la musique. Il appela sa **méthode l'approche de la langue maternelle**, en ayant pour but de permettre à tous les enfants d'apprendre la musique.

Concepts pédagogiques Suzuki:

1. **L'implication des parents:** les parents sont présents au cours avec l'enfant et peuvent ainsi servir de référence comme "professeur à la maison" durant la semaine
2. **L'écoute et la répétition:** Il est important d'écouter de la musique à chaque jour et surtout d'écouter les pièces du répertoire Suzuki pour que l'enfant puisse les connaître au premier abord.
3. **L'apprentissage en groupe:** Les cours de groupe ainsi que les concerts permettent aux élèves d'apprendre l'un de l'autre. Ils sont également une source de motivation et d'encouragement.

Nous donnons la priorité aux élèves de l'École FACE de la maternelle à la 4^e année, mais nous acceptons les élèves de toutes les écoles si l'espace disponible le permet.

Pour plus d'informations :

admin@facesuzuki.com

www.facesuzuki.com

Informations sur la Méthode Suzuki:

<https://suzukiassociation.org/>

DATES DE LA SESSION

Session d'automne :

- 11 septembre au 15 décembre 2023 (14 semaines)*

Session d'hiver :

- 9 janvier au 7 juin, 2024 (20 semaines)*
- 1 concert en juin (date à déterminer) à FACE

*Il n'y a pas de cours lors des vacances de Noël ainsi que pendant la semaine de relâche. Les cours peuvent être remis lors de journées pédagogiques.

INFORMATIONS GÉNÉRALES

- 1 cours privé de 30-minutes à chaque semaine (voir dates ci-dessus)
- Les cours se donnent à FACE après l'école (les informations pour établir l'horaire doivent être remises à l'inscription)
- La présence d'un parent est requise à chaque cours
- Nous offrons des cours de : violon, violoncelle ou contrebasse (le choix de l'instrument se fait au début de l'année)
- Un cours collectif se déroule une fois par mois, un vendredi (horaire à déterminer)

LOCATION D'INSTRUMENT & MATÉRIEL

Les élèves doivent acheter ou louer leur instrument à leurs propres frais. Il est possible de louer un instrument de l'école FACE directement. Les frais de location doivent être payés à l'inscription. Les parents demeurent responsables de tout ce qui a trait aux bris, réparations, vols ou pertes des instruments loués.

Du matériel supplémentaire peut être requis selon les recommandations du professeur.

INFORMATIONS POUR L'INSCRIPTION

DATE: 5 & 6 septembre 2023 ET 30 novembre 2023

HEURE: de 16h à 18h

LIEU: FACE, local 101

Le nombre de places est limité, l'inscription se déroule sur le principe du premier arrivé premier servi

MATÉRIEL REQUIS POUR L'INSCRIPTION:

- Formulaire d'inscription complété
- frais d'inscription de 35\$ non remboursable, 1 par enfant, ARGENT COMPTANT SEULEMENT
- Chèques post-datés pour les sessions d'automne et d'hiver* (voir ci-dessous)
- Chèques post-datés pour la location d'instrument, si vous louez directement de FACE

Tous les chèques** se font à l'ordre de:
Fondation École FACE

**les chèques peuvent être combinés pour les familles de plus d'un enfant*

*** nous ne pouvons accepter d'autres méthodes de paiement pour le moment*

SESSION D'AUTOMNE:

2 chèques post-datés :

- 11 sept. 2023 \$275,62
- 1 nov. 2023 \$275,62

SESSION D'HIVER:

3 chèques post-datés :

- 9 jan. 2024 \$265,42
- 26 fev. 2024 \$265,42
- 22 avr. 2024 \$265,42

LOCATION D'INSTRUMENT:

2 chèques post-datés :

- Violon (\$35/mois):
- 11 sept. 2023 \$140
 - 9 jan. 2024 \$175
- Violoncelle/Contrebasse (\$45/mois) :
- 11 sept. 2023 \$180
 - 9 jan. 2024 \$225

FORMULAIRE D'INSCRIPTION 2023-2024 **SVP ÉCRIRE EN LETTRE CARRÉES DE MANIÈRE LISIBLE**

Je, _____
désire inscrire mon enfant au programme FACE Suzuki.

Nom complet de l'enfant: _____

Âge: _____ Groupe, ex. E2 ou 2F4: _____

Langues parlées: F () E ()

Langue de préférence pour les cours: F () E ()

Votre enfant fréquente-t-il l'École FACE?

O () N ()

Instrument: VIOLON () VIOLONCELLE ()

CONTREBASSE ()

Location d'instrument: OUI () NON ()

Est-ce que votre enfant a déjà participé au programme? O () N ()

Si oui, avec quel professeur: _____

Nombre d'années d'expérience à l'instrument: _____

J'ai pris connaissance du fait que cette méthode d'enseignement requiert l'implication d'un parent et je serai présent à tous les cours de mon enfant.

Nom du parent: _____

Signature du parent: _____

Date: _____

Courriel: _____

Adresse: _____

Téléphone: (_____) _____ - _____

Langues parlées (du parent): F () E ()

Langue de préférence (du parent):

F () E ()

The Suzuki Method at FACE School



More than fifty years ago, Japanese violinist **Shinichi Suzuki** realized the implications of the fact that children the world over learn to speak their native language with ease. He began to apply the basic principles of language acquisition to the learning of music and called his method the **mother-tongue approach** to enable all children to learn music.

Some Suzuki Pedagogical Concepts:

1. **Parent Involvement:** parents attend the lessons with the child and serve as “home teachers” during the week
2. **Listening and Repetition:** Listening to music every day is important, especially listening to pieces in the Suzuki repertoire so the child knows them immediately.
3. **Learning with others:** Group classes and performances allow students to learn from and be motivated by each other

Priority is granted to FACE students from Kindergarten through grade 4, but if space permits we will accept students from all schools.

For more information about the Suzuki Method at FACE:

admin@facesuzuki.com

www.facesuzuki.com

For more information on the Suzuki Method:

<https://suzukiassociation.org/>

SESSION DATES

Fall Session :

- September 11 – December 15, 2023 (14 weeks)*

Winter Session :

- January 9 – June 7, 2024 (20 weeks)*
- 1 concert in June (date TBD) at FACE

*There are no lessons during Winter and Spring break. Lessons may be scheduled on PED days.

GENERAL INFORMATION :

- 1 private 30-minute lesson each week (see dates above)
- Lessons are scheduled at FACE after school (scheduling information is collected during registration)
- A parent is required to be present at each lesson
- Lessons are offered in violin, cello or bass (choice of instrument is made at the beginning of the year)
- One instrument group class is held per month on a Friday (schedule TBD)

INSTRUMENT RENTALS AND MATERIALS

Students must buy or rent their own instruments at their expense. It is possible to rent an instrument from FACE School directly. Rental fees must be paid during registration. Parents are responsible for any damage, repairs, theft, or loss of rental instruments.

Additional materials may be required based on recommendations by the teacher.

REGISTRATION INFORMATION

DATE: Sept. 5 & 6, 2023 AND Nov. 30, 2023*

TIME: 4pm-6pm

PLACE: FACE, room 101

*Space is limited, registration is first come first serve

REQUIRED REGISTRATION MATERIALS:

- Completed registration form
- Non-refundable \$35 registration fee, 1 per child, EXACT CASH ONLY
- Post-dated cheques for the fall and winter sessions* (see below for details)
- Post-dated cheques for instrument rental, if you are renting directly from FACE

All cheques** payable to:

Fondation École FACE

*Cheques may be combined for families of more than one student

** We cannot accept other forms of payment at this time

FALL SESSION:

2 post-dated cheques:

- 11 Sept. 2023 \$275.62
- 1 Nov. 2023 \$275.62

WINTER SESSION:

3 post-dated cheques:

- 9 Jan. 2024 \$265.42
- 26 Feb. 2024 \$265.42
- 22 Apr. 2024 \$265.42

INSTRUMENT RENTAL:

2 post-dated cheques:

Violin (\$35/month):

- 11 Sept. 2023 \$140

• 9 Jan. 2024 \$175

Cello/Bass (\$45/month):

- 11 Sept. 2023 \$180

• 9 Jan. 2024 \$225

REGISTRATION FORM 2023-2024

PLEASE WRITE CLEARLY IN BLOCK LETTERS

I, _____
would like to enrol my child in FACE Suzuki.

Child's full name: _____

Age: _____ Group, ex. E3 or 2F4: _____

Language(s) spoken: F () E ()

Preferred language for lessons: F () E ()

Does your child attend FACE? YES () NO ()

Instrument: VIOLIN () CELLO () BASS ()

Instrument rental at FACE: YES () NO ()

Has your child participated in the program before? Y () N ()

If yes, with which teacher? : _____

Years of experience on the instrument: _____

I am aware that this teaching method requires the participation of a parent, and I will be present at all my child's lessons.

Parent's name: _____

Parent signature: _____

Date: _____

Email: _____

Address: _____

Phone: (_____) _____ - _____

Language(s) spoken (parent) : F () E ()

Preferred language (parent) : F () E ()